

La Première Dame d'Haïti Martine Moïse Commémore la Journée Mondiale de la Malaria et Exprime son Engagement envers l'Élimination aux Cotes des Dirigeants Globaux, Politiques et Scientifiques

Hispaniola est la dernière île endémique pour la malaria dans les Caraïbes. À l'occasion de la Journée mondiale du paludisme, Haïti déclare être prêt à combattre la malaria - l'élimination de la malaria dans les Caraïbes est possible.

Aujourd'hui, Martine Moïse, Première Dame d'Haïti, et plus de 300 fonctionnaires gouvernementaux, représentants de la société civile, scientifiques et partenaires techniques mondiale de la santé et partenaires du développement de la communauté se sont réunis pour célébrer la Journée Mondiale de la Malaria et renforcer l'engagement d'Haïti à éliminer la malaria, une maladie évitable qui menace la moitié du monde et tue un enfant toutes les deux minutes.

En plus de causer des symptômes graves et la mort, la malaria a un impact négatif sur l'économie d'Haïti déjà fragilise, exacerbant la pauvreté, diminuant la productivité, ralentissant le progrès dans un pays où plus de la moitié de la population vit avec moins de 2,44 dollars par jour.

Pourtant, Haïti et ses partenaires se sont engagés à éliminer la malaria d'ici 2020. Avec ce momentum, les ressources adéquates et le support des partenariats, les Caraïbes peuvent devenir une région exempte de malaria, favorisant ainsi au monde de se rapprocher de l'objectif d'élimination mondiale.

"Je suis passionnée par l'objectif que s'est fixé Haïti qui est de protéger notre population contre la malaria", a déclaré Mme Martine Moïse, Première Dame d'Haïti et Présidente du Mécanisme de Coordination Nationale du Fonds Mondial de Lutte contre le SIDA, la Tuberculose et la Malaria. "Haïti est déterminé à travailler avec des partenaires pour éliminer la malaria"

Hispaniola, qui comprend Haïti et la République Dominicaine (RD), est la seule île des Caraïbes où la malaria est encore endémique. Selon l'Organisation Panaméricaine de la santé (OPS/OMS), l'Amérique Latine et les Caraïbes ont fait des progrès significatifs pour réduire la charge de la malaria depuis l'année 2000. Actuellement, 20 des 21 pays endémiques pour la malaria se sont engagés à mettre fin à cette maladie. Aujourd'hui, 109 millions de personnes dans les Amériques sont toujours à risque de contracter la maladie, et environ 7 millions sont à haut risque.

"L'élimination à Hispaniola est fort possible », a déclaré Margaret Reilly McDonnell, Directrice Exécutive de la campagne Nothing But Nets de la Fondation des Nations Unies. « Une attention et un financement accrus pour l'élimination mondiale sont essentiels, et nous saluons les efforts d'Haïti pour faire en sorte que personne ne meure d'une piqûre de moustique ».

La coopération binationale est cruciale pour l'élimination de la malaria sur l'île. L'année dernière, un projet binational pour éliminer la malaria à Hispaniola, couvrant les communautés frontalières de Ouanaminthe (Haïti) et de Dajabon (RD), a reçu le prix Champion du Paludisme des Amériques ([Malaria Champion of the Americas](#)) a de l'OPS/OMS pour ses « réalisations exceptionnelles » et sa réponse créative utilisant des technologies innovantes impliquant le secteur privé et les agents de santé communautaires et traditionnels pour améliorer la surveillance, le diagnostic et le traitement de la malaria dans les deux pays.

"Les progrès d'Haïti vers l'élimination du paludisme démontrent son engagement à sauver des vies " a déclaré Josh Blumenfeld, Directeur Général de Plaidoyer et de Politique Globale, Malaria No More. "Éliminer la malaria en Haïti serait une énorme victoire, libérant le pays du poids de cette maladie et accélérant l'élimination dans les Amériques. En cette Journée Mondiale de la Malaria, nous sommes inspirés par le leadership d'Haïti et les efforts de collaboration de to

L'événement d'aujourd'hui a été co-organisé par la campagne de Nothing But Nets de la Fondation des Nations Unies et de Malaria No More, en étroite collaboration avec l'Alliance Malaria Zéro. Nothing But Nets et Malaria No More ont établi un partenariat avec l'Alliance Malaria Zéro afin de mobiliser des ressources et un élan supplémentaire pour mettre fin au paludisme en Haïti et en RD.

Plus de partenariats et de ressources nécessaires pour mettre fin à la malaria de façon définitive. Pour plus d'informations sur les efforts d'élimination du paludisme en Haïti, visitez <http://www.malariazeroalliance.org>.

#

Ryland Devero
Manager de Communications et de Media Digital,
rdevero@unfoundation.org
+ 1 202.854.2350

Michal Fishman
Directeur de Programme, Communications Stratégiques, Malaria No More
Michal.Fishman@MalariaNoMore.org
+1 504.220.2792

est la plus grande campagne de prévention de masse au monde pour sauver des vies contre la malaria, une maladie qui met fin à la vie d'un enfant toutes les deux minutes. Inspiré par le

zones de forte transmission et de risque, et le pilotage de nouvelles approches ciblées d'élimination. Malaria Zéro a été rendue possible grâce à une subvention de 29,9 millions de dollars de la Fondation Bill et Melinda Gates, mais il reste encore deux fois plus à faire pour que notre équipe d'experts techniques